
Le 24 avrll2O2O

Me Lida Sara Nouraie
Presidente, Association des avocats de la defense de Montreal

Madame la Presidente,

Comme vous le savez,je suis candidat au poste du bd.tonnat du Barreau de Montreal.

Au cours de la derniEre ann6e, en mes fonctions de Premier conseiller, j'ai eu

l'occasion de vous rencontrer pour echanger sur un dossier qui nous tient tous d"

c@ur, soit la reforme du Tarif de l'aide juridique.

N'etant pas l'agent negociateur, je crois neanmoins qu'avec ses 15 000 membres, le

Barreau de Montreal peut jouer un r61e dtnfluence en s'exprimant en faveur d'un
retour A la table des negociations et d'une reforme complete du Tarif.

Et c'est ce que nous avons fait en collaboration avec vous et lAssociation des avocats

de la defense de Montr6al. Ainsi, j'ai et6 present A. Qu€bec le 21 novembre dernier pour
appuyer la premiere sortie mediatique. Nous nous sommes aussi rencontres en janvier
ZbbO ann dL coordonner nos efforts. Ceci a permis I'emission de notre communiqu6 de

presse en appui A la cause, le jour m€me de la sortie mediatique d lAssemblee
nationale le 18 f6vrier dernier.

Notre relation fut fondee sur la collaboration et le respect mutuel, des valeurs qui me

sont chdres. C'est sur ces m€mes fondements que je propose de continuer a travailler
avec vous vers la r6forme du Tarif de l'aide juridique.

Etant implique dans le Barreau de Montreal depuis plus de 15 ans, je desire continuer
de mettre d. profit mon experience et mon engagement au service des membres du
Barreau de Montreal. Je sollicite donc votre appui et celui I'AADM afrn de pouvoir
continuer le combat d vos cot6 vers la r6forme du Tarif de l'aide juridique.

Au plaisir d'avoir l'appui de vos membres et ainsi continuer notre collaboration vers
l'attein-Q de notre objectif commun,

Francisco Couto
Candidat au bAtonnat et
Premier conseiller, Barreau de Montreal
B atonnier2 0 2 O(@email. com
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